
Für die CDU-Fraktion meldete Frau Feld-Wiehlpütz Beratungsbedarf an. Nach einer kurzen 
Diskussion wurde die Angelegenheit zur Beschlussfassung unmittelbar in den Rat verwiesen. 
 


